
 

Protokoll Vorstandssitzung TZF vom 21.06.2023 

Sitzungsort: Meine Landart, Frau Markendorf 

 

 

 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung 

 Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und übergibt Schild vom TZF an Fam. 
Markendorf. 

 Kurze Vorstellungsrunde 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. 

 

3. Feststellung der Tagesordnung 

 Es liegen keine Änderungswünsche vor. Die TO wird somit bestätigt. 

 
4. Protokollkontrolle und Beschluss zum Protokoll vom 15.03.2023 

 Zwei Anmerkungen  zum letzten Protokoll. Diese  werden durch den Vorsitzenden 

vor versandt korrigiert. 

 

5. Informationen zum Stand der Umsetzung des Förderprojektes 

 Der Änderungsbescheid liegt vom Landesamt vor, die Erhöhung ist angepasst.  

 Der Vorsitzende hat eine Anfrage von MAZ erhalten – wollte wissen, ob alle 

Schilder bereits stehen. 

 Informationen von Herr Fröhlich: 

- Er gibt Auskunft, sobald das letzte Schild montiert ist. 

-  Infotafeln stehen so gut wie alle. 

- Bei einigen gehen schon erste Anmerkungen ein. 

- Wenn alle stehen, muss eine Abnahme erfolgen. 

- 23.08.2023 geplante Rundfahrt durch den Vorstand. 

 Alt Bork Süd ist sich bezüglich der Aufstellung des Schildes noch nicht einig.  

- Der Amtsdirektor hat sich dem Thema angenommen. 

 Ortsbegrüßungstafeln stehen noch nicht alle – es fehlt die Verkehrsrechtlichen 

Anordnung. Diese ist seit März offen. 

 Audioguide – sind bearbeitet und durch den Vorstand freigegeben.  

 
6. Beschluss zur Neuaufnahme von Mitgliedern 

 Neues Mitglied: Fam. Schwietalla – Café Waldraum Borkheide 

 Beschluss: Aufnahme einstimmig 

 
7. Meinungsbildung und erste Diskussion zur neuen Gebührenordnung des Vereins 

 Gebührenordnung ist überfällig 

 Unterscheidung von Festlichkeiten (Vereine, Mitglieder, gewerblich) 

- In den letzten 2 Jahren haben die Ausgaben beim Frühlingsfest sich enorm 

erhöht. Das kann der Verein nicht jährlich stemmen. 

 erste Ideensammlung:  
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- jede Gruppe bekommt 50€ und mehr nicht 

- die Kinder bekommen eine Eis und die EW nichts oder ein Bon 

 Bis zur nächsten. Sitzung Sammlung von Informationen und dann weitere 

Absprache. 

 Passus einfügen zum Thema Feste und Veranstaltungen. 

 
8. Flämingmarkt 09.+10.09.2023 in Ziesar 

 Stand ist bestellt, aber noch keine RM erfolgt 

- 09. Betreuung durch Vorsitzenden 

- 10. ist noch offen 

- Eventuell ist eine Betreuung durch Frau Fyler möglich. Der Vorsitzende nimmt 

Kontakt zu ihr auf. 

 
9. Neue Internetseite des Vereins 

 Seite ist jetzt online 

 Herr Fröhlich schaltet nun die Seite vom Amt Brück aus. 

 Idee von Frau Wesselmann – Website mit kleinen  Artikeln bestücken, um sie mit 

Leben zu füllen. 

- Fotos und wenige Worte der Mitglieder reichen  aus , Hinweise auf 

Aktivitäten, Festlichkeiten, Öffnungszeiten, etc. 

- Über Formular auf Kontaktseite Informationen senden – Artikel wird dann 

schnell eingestellt. 

 
10. Sonstiges 

 Thema Umgang mit Rechnung bei falscher Rechnungslegung  

- Amt bittet um RM 

- Der Vorsitzende nimmt Kontakt zu Frau Lehmann auf. 

 Thema Ansichtskarten 

- Frage: Sind Ansichtskarten noch modern und gewollt? 

- nä. Sitzung Informationen und Ideenaustausch 

 
11. Schließung der Sitzung 

 Der Vorsitzende schließt um 19:32 Uhr die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll erstellt durch :  A. Liebenow 

 

 


